

水 土 里 レ ポ ー ト

投 稿 月 日	令和6年7月31日
タ イ ト ル	みんなで駆け回れ ヒマワリ巨大迷路
水土里レポーター名	長崎県山田原第2土地改良区 力野和久

長崎県雲仙市吾妻町の山田原第2地区の畑に今年も巨大迷路が出現しました。この迷路は大塚小学校3年生の皆さんがデザインを考え、そのデザインに沿って農家のお父さんがトラクターで作ってくれました。今年は、3年生38名の他に上級生や下級生、他市からの参加も含め約80名が参加。クイズのパネルを設置してクイズに挑戦したりタイムを競い、1位だった西平寛君は「うれしい。ヒマワリがきれいで多くの人に楽しんでほしい」と喜んでいました。又、デザインを担当した小林れんせい君は「実際、迷路になって感動しました。」とまんべんな笑顔を浮かべていました。今年は、大雨と日照不足で少し生育が悪く小さな花になってしまいました。迷路を楽しんだ後は畑に打ちこまれ土の改良剤として役立つことになります。

今年も、多くの皆さんに見学して頂きありがとうございました。来年も素晴らしい「ひまわり畑」にしていきたいと思っています。

【連絡先：0957-38-6266】



【巨大迷路が完成しました。】



【迷路入りロゲート】



【圃場の正面入り口に設置】



【一斉にスタートです。】



【皆さんではーい ヒマワリ】



【間もなくゴールです。】